
Protokoll: 

 

Herr Hoffmann (Leiter Eigenbetrieb Koblenz-Touristik) prüft, wo sich ein vor einigen Jahren 

angeschaffter LKW-Anhänger befindet.  

 

Auf Nachfrage erklärt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig, das Thema Machbarkeitsstudie 

Forum Confluentes sei auf Wunsch insbesondere der CDU-Fraktion  auf die Tagesordnung des Haupt- 

und Finanzausschusses gesetzt worden. Wenn dies im weiteren Verlauf gewünscht werde, könne die 

Angelegenheit auch im Werkausschuss Koblenz-Touristik auf die Tagesordnung gesetzt werden.  

 


